

Vorwort

Diese Schule entstand in erster Linie aus dem Gedanken heraus, eine Anleitung für sehr junge Schüler zu sein. Aber sie ist auch für Jugendliche und Erwachsene gleichermaßen gut geeignet. Die bewußt langsame Steigerung der Tonhöhe ist nämlich nicht nur für die Verhinderung von Deformationen des kindlichen Gebisses, sondern ebenso für eine gute Ansatzbildung wichtig. Dies gilt auch für ältere Schüler.

Zum Entstehen der Schule in dieser Form trug ebenfalls die Tatsache bei, daß immer mehr Ärzte jungen Schülern ein Blasinstrument verordnen, um eine Stärkung der Lunge bei asthmatischen Erkrankungen zu erreichen. Hier ist besonders auf die Atemübungen zu verweisen, die auch bei allen anderen Schülern zur Steigerung des allgemeinen Wohlbefindens beitragen.

Die Lieder im Anhang können zusätzlich in die Lektionen eingefügt werden, wenn gerade der Wunsch besteht, bzw. die Zeit (Weihnachten) dafür gegeben ist.

Allen Benutzern wünsche ich nun eine schöne Zeit mit dieser Schule und vor allem viel Spaß und Erfolg.

Lothar J. Bierler